



INCORPORACIÓN ■ NOVEDAD

García de la Concha trabajará en el desarrollo del Campus de Excelencia

■ El exdirector de la Academia de la Lengua volverá a la Universidad de Salamanca para integrarse en la estructura de "Studii Salamantini" y fortalecer la enseñanza del español

R.D.L.

Víctor García de la Concha, exdirector de la Real Academia de la Lengua, colaborará con la Universidad de Salamanca en el desarrollo del proyecto de Campus de Excelencia Internacional "Studii Salamantini".

De la Concha regresará a la Universidad de la que fue catedrático para impulsar la enseñanza del español, uno de los ejes principales del Campus de Excelencia con el que la institución académica pretende situarse entre las mejores universidades de España y de Europa.

El exdirector de la RAE ya figuraba como miembro del Consejo Asesor de este proyecto pero ahora su implicación será mayor. Según ha confirmado en unas declaraciones al periódico "El Mundo", trabajará directamente en la mejora del método de enseñanza del español como lengua extranjera.

"Tengo algo más que la im-



Víctor García de la Concha, con el rector de la Universidad. /BARROSO

De la Concha piensa que el método de enseñanza del español no ha evolucionado al compás que hoy se exige

presión de que la metodología no ha evolucionado al compás de lo que hoy se exige. Hablo del método en sí, debe ser más eficaz en tiempos y resultados", ha asegurado De la Concha. Sin embargo, reconoce que los másteres de enseñanza de español pa-

ra profesores que ya están implantados en la Universidad de Salamanca y Cursos Internacionales son una buena base para desarrollar una cadena de instrumentos que mejoren la calidad de este sistema.

Víctor García de la Concha, ahora director honorario de la Academia de la Lengua, se convertirá así en un recurso humano de gran calado en uno de los temas que más preocupan tanto a Salamanca como a Castilla y León: la enseñanza del español.

A través del proyecto de Campus de Excelencia "Studii Salamantini", la Universidad de Salamanca quiere desarrollar una cátedra de altos estudios del español y desarrollar nuevos materiales para aprender castellano como lengua extranjera. La propuesta también incluye la puesta en marcha de franquicias para exportar el método de enseñanza de Salamanca al resto del mundo.